

30.08.2004 - 08:23 Uhr

La Foire Suisse présente un résultat semestriel positif

Bâle (ots) -

MCH Foire Suisse SA enregistre un premier semestre satisfaisant et est en mesure de présenter un résultat semestriel positif. Le résultat consolidé réalisé par la Foire Suisse s'élève à CHF 126.0 millions (année précédente CHF 121.0 millions). Le bénéfice consolidé semestriel s'élève à CHF 13.1 millions (année précédente CHF 8.7 millions).

Une comparaison avec l'année précédente suppose de tenir compte de la différence entre les calendriers des manifestations d'une année à l'autre. Ainsi par exemple l'année précédente fut une année avec "Swissbau", ce qui, en 2004, ne put que partiellement être compensé par la tenue de Hilsa. D'autre part, le semestre de l'année écoulée a été fortement pénalisé par les réserves découlant de la directive sur le SRAS émise par la Confédération à l'occasion de BASELWORLD 2003. Ces réserves purent être levées fin 2003, ceci grâce au nombre important d'inscriptions à l'édition 2004 de BASELWORLD, édition qui put voir le jour grâce à la construction de la Halle 6 à Bâle.

En outre, il n'est pas possible de répercuter ces résultats positifs de façon linéaire sur les résultats escomptés pour l'exercice complet. Le programme des manifestations du second semestre est moins dense que celui des six premiers mois, premiers mois qui bénéficient de salons à rendement élevé et ceci est particulièrement vrai pour BASELWORLD. Pendant les mois d'été du second semestre, faibles en manifestations, la Foire Suisse doit faire face à des coûts d'entretien et de réparations plus élevés au niveau de l'infrastructure des halles.

Malgré une année de foires plus faible due à la périodicité des manifestations (sans Swissbau et Igeho) et des attentes plus modestes quant aux résultats du 2ème semestre, nous espérons néanmoins atteindre les résultats de l'année précédente.

En raison des amortissements sur la Halle 6 à Bâle, la Foire Suisse doit faire face à une charge financière supplémentaire. Ce nouveau complexe de halles disponible pendant un laps de temps limité (quelques années seulement) a pu être exploité à court terme grâce à des investissements considérables. Sa mise en service a permis de pallier le préjudice causé par la décision sur le SRAS prise par la Confédération en 2003.

Eu égard à ce résultat semestriel, la Foire Suisse prouve une fois encore, qu'elle reste en mesure de s'imposer malgré un environnement économique difficile. Le résultat repose sur un bon premier semestre avec une BASELWORLD 2004 exceptionnelle. Les retombées positives de la réorganisation effectuée l'an dernier sont de plus en plus visibles et contribuent à ces bons résultats.

Contact:

MCH Foire Suisse SA
Communication d'entreprise
Christian Jecker
Tél. +41/58/206'22'52
E-Mail: christian.jecker@messe.ch
Internet: <http://www.messe.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002831/100478676> abgerufen werden.